

Intentan desestabilizar al gobierno de Ciro, afirma Gabriel Contreras

Audiencias Públicas Municipales en San José, propone Guadalupe Gudiño

A las 6 y media de la tarde del jueves 25 de junio se llevó a cabo la Junta de Cabildos del Ayuntamiento de San José Iturbide, en presencia del alcalde Ciro Verduzco de la Vega, el secretario del Ayuntamiento Gabriel Contreras, y los regidores panistas Guillermo Suárez, Guadalupe Gudiño, Alicia Torres Luna, Bernardo Vargas y Arturo Chaire.

En esta junta, los regidores propusieron algunas reflexiones sobre la relación entre el Ayuntamiento, la Presidencia Municipal y la ciudadanía en general.

Por su parte la regidora Ma. Guadalupe Gudiño, puso a consideración de todos los miembros del ayuntamiento, la propuesta de

Por Andrés Vázquez Hinojosa

realizar audiencias públicas de información y contacto, bajo el argumento de que durante la campaña del ahora presidente municipal, se ofreció al pueblo iturbidense gobernar por medio del diálogo constante y abierto, cosa que hasta el momento no ha sido en grado óptimo.

Algunos de los puntos propuestos por la regidora son:

- En las audiencias participarán los directores de las diferentes áreas administrativas; cada director contará con cinco minutos para exponer el trabajo realizado durante el mes; después de cada exposición se llevará a

cabo una sesión de preguntas y respuestas con la participación de la ciudadanía; el presidente municipal dará a los ciudadanos una síntesis del trabajo realizado y a su vez un mensaje que contenga las inquietudes que la presidencia quiera expresar a la comunidad.

"Es importante destacar que las audiencias públicas son una herramienta de un buen gobierno utilizada con mucho éxito en otras administraciones; el actual gobernador de Guanajuato, Carlos Medina, las utilizó siendo alcalde de León, y ahora como gobernador continúa realizándolas". La regidora agregó que de ser aprobada esta propuesta traería consigo beneficios tanto para el pueblo como para el gobierno, que finalmente deben ser uno mismo.

Por otra parte el regidor Pedro Colindres hizo mención de una declaración del señor Antonio Hernández en contra del secretario del Ayuntamiento, Gabriel Contreras, bajo supuestos cargos de ejercer un trato despótico y humillante, llegando al grado de correrlo de la oficina de la presidencia, además de amenazarlo. Todo esto por el simple hecho de las solicitudes que le llevo de aquellas personas que querían trabajar en este municipio, según expuso.

A tal declaración respondió Gabriel Contreras: "El motivo de todo esto es con el objeto de generar problemas hacia la administración municipal, no se han violado los acuerdos ni mucho menos, como ellos lo señalan. Quieren desestabilizar la administración, como se vió en esta sesión había gente reunida de diferentes municipios que pueden dar fe y constatar el trato que se les ha dado a las personas, específicamente del escrito de esta persona, que se dice de la fracción panista. Lo que sucedió fue que esta persona me insultó personalmente y le pedí que desalojara este recinto, tomando en consideración que estamos en una oficina pública, y como funcionario lógicamente no puedo ponerme al tu por tu y responder a las agresiones de que fui objeto", finalizó.



"Los resucitados" de San José Iturbide. Jóvenes que mucho pueden aportar al desarrollo municipal.

Para el joven que triunfa

J. Jesús Ramírez Andrade/I

En el artículo anterior, tratamos el tema sobre la abulia y sus temibles consecuencias, ahora haremos referencia sobre "La Educación de la Voluntad".

Este tema es bastante amplio, que al respecto se han escrito libros; pero mi propósito es despertar en tí, la inquietud de educar tu voluntad mostrándote el camino, ya tú lo seguirás.

Existen muchas definiciones sobre la palabra voluntad, y así se dice, que es la potencia del alma que mueve hace o no, las cosas. Animo o resolución de hacer una cosa. Amor, cariño, afición, afecto, etc.

Algunos psicólogos consideran a la voluntad como el eje de la personalidad.

EL PODER DE LA VOLUNTAD

Sobre este poder se han escrito cosas increíbles de hombres que han desarrollado esta fuerza. Dice Disraeli al respecto: "He llegado tras largo meditar, a la conclusión de que un ser humano con un definido propósito, ha de cumplirlo, y que nada puede resistir a una voluntad que pone en juego hasta su propia existencia para realizarlo."

Mary Duaygües en su libro *La Educación de la Voluntad* nos refiere: Benjamín Disraeli fue un niño huérfano de padre y madre. Corría por sus venas sangre de judío y por ello no contaba con aceptación de quienes le conocían. No teniendo hogar donde vivir, dormía a orillas de las banquetas. Con el tiempo se convirtió en Lord Beaconsfield y primer ministro de Inglaterra, influyendo durante veinticinco años, en los destinos de esta nación.

En tiempos remotos, a la fuerza de la voluntad se le atribuían poderes mágicos.

Fueron los magos una casta sacerdotal que existió entre los persas, babilonios, caldeos y asirios.

La magia se estudiaba en los santuarios y comprendía el estudio de todas las ciencias, desde las ocultas hasta las exactas, con preferencia a la astronomía.

Los pocos privilegiados que se sometían a esta disciplinas, procuraban que todo quedara en secreto y así aumentaba su fama de magos y crecía su poder.

La iniciación en la magia comprendía una disciplina mental que fortalecía y concentraba la voluntad.

Entre tus calles

En la Moctezuma, no todo es color de rosa, dicen vecinos

La calle Moctezuma es una de las avenidas principales de San José Iturbide. Si caminamos hacia el norte, nos daremos cuenta que es una calle de mucho movimiento, entran y salen camiones repletos de pasajeros, en un ir y venir, la gente apresura sus compras. Pero si nos dirigimos al sur de la avenida nos daremos cuenta que es una calle totalmente adversa, por este lado hay mucha calma, silencio y tranquilidad.

Esta avenida en su gran mayoría se encuentra pavimentada inicia en la Camarillo y termina en el libramiento con una aproximación de 100 viviendas, además cuentan con una escuela, una alameda, un jardín y casi al término de la calle se encuentra la unidad deportiva; cuentan con todos los servicios de luz, agua potable, teléfono, drenaje y alcantarillado.

Pero... no todo es color de rosa, en esta calle como en muchas otras, también surgen los problemas. La señorita Miriam Becerra Rodríguez de 17 años de edad mismos que ha vivido en ésta calle opina: "Los vecinos son muy apartados, cada quien jala por su lado, aquí no hay Comité de Colonos, ni representante de la avenida, de lo que me acuerdo y me han correteado, nunca se ha organizado una fiesta o un baile en la calle, como en muchas otras, que en navidad hacen sus posadas y adornan sus calles muy bonito. Aquí no hay nada de eso" -concluye-.

Por su parte la señora Guadalupe López de 45 años de edad dice: "Para mi esta bien que pasen por aquí los camiones porque yo los tomo enseguida y me doy cuenta a que hora pasan, porque yo los ocupo muy seguido para ir a Querétaro; hacen mucho ruido, pero ya nos acostumbramos y la única calle que se ha descompuesto es la de arriba, yo creo fue por el mal material que le pusieron, se quisieron ahorrar un dinero pero les salió más caro, ahora la tienen que arreglar por com-

Pasa a la Pág. 10



La Moctezuma.